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ExcELENTíssrruo SENHoR pREsTDENTE DA cÂuene DE
VEREADORES DE BARREIRAS.ESTADO DA BAHIA.

o Vereador abaixo-assinado, no uso de suas atribuiçÕes legais e
regimentais, vem requerer a V. Ex" que, apos deliberação e aprovação
do Plenário, seja encaminhada ao Exmo. sr. prefeito Municipal 

-de

Barreiras a seguinte lndicação:

..TROCA OES IÂUPADAS QUETMADAS DOS POSTES DE ILUMIUEçÃO
PUBLICA, LOCALIZADAS NO POVOADO DA MATA DA CACHOETRA,
NESTE wlUtüCípto DE BARREIRAS-8A". câmara Municipai cje Barreiras

Protocolo no +8q

JUSTIFICATIVA

A troca de lâmpadas no referido local é de suma imporlância, pois a falta de

iluminação tem gerado insegurança para os moradores. Desta forma, a
realização da referida manutenção proporcionará uma melhor iluminação para

população que utiliza o espaço para laser, sendo medida que busca garantir a
segurança de todos que transitam o local.

Pelo exposto, gostaria de solicitar ao Executivo Municipal o pronto atendimento

e também aos Nobres Pares a aprovação da presente, indicação.

Sala das SessÕes, em22 de maio de2023

YURE RAM ILVA CUNHA
VEREADOR - MDB

Assiitiilr.; ;:r da Funcron;lrr,c
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Os Vereadores abaixo-assinado, no uso de suas atribuiçôes legais e
regimentais, vêm requerer a V. Exa que, após deliberação e aprovação
do Plenário, seja encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, JOÃO
BARBOSA DE SOUZA SOBRINHO a seguinte lndicação:

DE

"REPARO E MELHORIA DA PONTE DE MADEIRA, DA COMUNIDADE
CACHOEIRA DO ACABA VIDA, NESTE MUNIC|PIO DE BARREIRAS-8A."

JUSTIFICATIVA

A presente indicação, é de suma importância para os moradores que ali

residem, pois, a atual ponte de madeira do referido povoado se encontra com

avarias, dificultando a travessia da população.

Destarte, cumpre destacar a importância desta ação, para melhorar a

trafegabilidade e a infraestrutura da nossa cidade, oÍerecer melhores condiçôes

de vida para os moradores da localidade do povoado Mata da Cachoeira.

Pelo exposto, gostaria de solicitar ao Executivo Municipal o pronto atendimento

e também aos Nobres Pares a aprovação da presente, indicação.

Sala das Sessões, em 22 de MAIO de 2023

I

vune nan,IofuvA cuNHA
VEREADOR - MDB
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